

法人くまがや

第219号

目次

- 1 頁……表紙「佐谷田神社のお正月」
写真提供：見栄子の熊谷らいふ♪
- 2 頁……新年のごあいさつ・迎春
熊谷法人会
- 3 頁……新年のごあいさつ
熊谷税務署
- 4 頁……新年のごあいさつ
埼玉県熊谷県税事務所
- 5 頁……新年のごあいさつ
関東信越税理士会熊谷支部
- 6 頁……会長訪問記「羽石工業 株式会社」
羽石政勝様
- 7 頁……支部事業報告「イルミネーション事業について」
川本支部
- 8 頁～9 頁 税務署より
熊谷税務署
- 10 頁……税理士会より
関東信越税理士会 熊谷支部 梶岸太郎様
- 11 頁……地域社会貢献活動
熊谷法人会
- 12 頁……事業報告
熊谷法人会
- 13 頁……事業報告
熊谷法人会
- 14 頁……事業報告「税政改正に関する提言」
熊谷法人会
- 15 頁……事務局日誌・お知らせ
熊谷法人会
- 16 頁……全面広告

題字……妻沼聖天山歓喜院 院主 鈴木英全節書



「佐谷田神社のお正月」

写真提供：見栄子の熊谷らいふ♪

| 福利厚生制度「チャレンジ100」推進中 |

発行日 令和6年1月20日
発行人 (公社)熊谷法人会
会長 石山 洋一
発行所 熊谷市宮町1-35
〒360- 電話 525-6035
0041 FAX 525-8141
発行 年6回 (1.3.5.7.9.
11月の20日)

新年のごあいさつ

新年のご挨拶

公益社団法人熊谷法人会 会長 石山 洋一



新年明けましておめでとうございます。皆様には程やかな新年をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。平素は法人会活動に対しまして、税務当局をはじめ、関係諸団体、金融機関、並びに役員、会員の皆様には温かいお力添えを賜り、厚く御礼申し上げます。

昨年5月の定期総会により会長はじめ執行部が一新されスタートを切った訳ですが、あっという間の半年間がありました。各団体の総会出席から始まり、各支部の事業報告会など、私自身これまで経験してこなかった熊谷法人会の広域的なネットワーク、結束力には驚くばかりがありました。また、各支部各委員会の皆様には年間を通して積極的に事業活動をいただき一定の成果を取ることが出来ました。租税教室においては青年部会・女性部会の皆様に各小学校に出向き多くの児童の皆さんと対面で税の啓蒙活動が出来ました。また女性部会による「税に関する絵はがきコンクール」においては熊谷法人会の伝統活動で2市1町すべての小学校の生徒さんにご応募いただき県内1位の応募率を昨年も獲得することが出来ました。教育関係者の皆様から高く評価いただいております。役員県外視察研修では茨城の地を訪れ筑波海軍航空記念館、水戸弘道館にて歴史を勉強し、役員間のコミュニケーションを深める良い機会となりました。秋の「税を考える週間」の基調講演では坂主税務署長様の税務講話とITジャーナリスト三上洋氏の特別記念講演により大いに盛り上がりしました。

しかし公益社団法人としての事業活動にまだまだ私自身の理解が及ばず、前年を踏襲することで精一杯でした。本来の法人会は、よき経営者をめざすものの団体として会員の積極的な自己啓発を支援し納税意識の向上と企業経営および社会の健全な発展に貢献するために、さまざまな活動を支援しなければ

なりません。「税のオピニオンリーダー」として、地域への社会貢献を行い、広域的な交流と租税教育を通して、「元気な企業経営者」を力強くサポートし、2市1町の未来を担う人材育成を支援することも法人会の最も大きな目的あります。その本分を忘れず今年もより一層積極的に活動を重ねて参りたいと存じます。

法人会に入会し会員のメリットは何と問われると、①2市1町広域的な活動を通して広くネットワークを得ることが出来ること、②税の各研修で最新の税知識が身に付き経営に生かせること、③各種実務セミナーに参加でき経営の一助となることやオンラインマッチング研修やDVD貸出ビデオ等で多岐にわたる研修が自社でおこなえることなど、多々あります。会員企業の皆様に、役に立つ会員サービスとして参加して良かったと喜んでいただけるよう研修会・セミナーの充実を引き続き図って参りたいと思います。加えて提携生損保会社の各商品を会員目線でご案内できるよう役員一同理解を深めたいと思います。

来年には熊谷法人会は設立70周年、公益社団法人化12年目を迎えます。本年は皆様のより一層のご指導ご協力をいただき節目の年に向け役員一同意を尽す所存です。結びに会員企業の益々のご発展と皆様のご健勝をお祈り申し上げ新年の挨拶といたします。

迎春

公益社団法人熊谷法人会

会長	石山 洋一		
副会長	栗原 良太	副会長	河田 五郎
タ	寺田 喜光	タ	永田耕太郎
タ	荻野 真仁	タ	富田 重直
タ	島田 重利	タ	飯野 勇人

新年のごあいさつ

新春を迎えて

熊谷税務署 署長 坂主 純一



年頭に当たり、謹んで新年
のご挨拶を申し上げます。

公益社団法人熊谷法人会会員の皆様方におかれましては、お健やかに新春をお迎えのことと心よりお慶び申し上げます。

熊谷法人会におかれましては、「税のオビニオンリーダー」として、企業の発展を支援し、地域の振興への寄与を行い、「元気な企業経営者づくり」をサポートするなど、人材育成を支援する経営者の団体として積極的に活動しております。

特に、社会貢献活動として、次代を担う児童・生徒に対する租税教室への講師派遣や「税に関する絵はがきコンクール」募集活動につきましては、青年部会や女性部会の皆様方に積極的にご支援いただくなど、地域に密着した活動を通じて広く社会への貢献に取り組まれております。心強く感じておるとともに、深く敬意を表する次第でございます。

さて、新型コロナウイルスとの共存が進み経済活動の再開とともに、外国からの観光客等も増加しインバウンド需要も再び伸びているところであり、更に経済も活性化すると思います。そのような中、昨年10月からは消費税のインボイス制度が開始され、円滑な制度開始が迎えられております。これもひとえに、税務署と連携した説明会の開催、会報誌への制度案内文の掲載などの周知・広報に、石山会長をはじめ熊谷

法人会の皆様にご協力いただいたお陰であり、厚くお礼申し上げます。

今後とも、制度の円滑な定着に向け、適切な周知・広報等、丁寧な説明を行いながら事業者に寄り添った対応に努めてまいりますので、引き続きご理解とご協力をお願いいたします。

更に、国税庁では納税者の利便性向上、現金管理等に伴う社会全体のコストを縮減するためキャッシュレス納付の利用促進を図っております。キャッシュレス納付につきましては、法人の方はダイレクト納付、個人の方には振替納税のご利用を推奨しておりますので、積極的なご利用をお願いいたします。

新年を迎え、まもなく令和5年分の所得税等の確定申告が始まります。

所得税等の確定申告の際には、国税庁ホームページ「確定申告作成コーナー」をご利用いただくと、自動計算機能により、計算誤りのない確定申告書が作成でき、大変便利です。なお、e-Taxによる申告は、混雑している確定申告会場に出向くことなく、ご自宅からスマートフォンやパソコンで24時間ご利用できます。特に、スマホ申告の場合は、スマートフォンでも見やすい専用画面をご利用いただけますので、従業員の皆様に対しましてご利用いただくよう呼び掛けをお願いいたします。

結びに当たり、公益社団法人熊谷法人会の今後益々のご発展と、会員の皆様方のご健勝、事業のご繁栄を心からご祈念申し上げまして、新年の挨拶とさせていただきます。

新年のごあいさつ

新年を迎えて

埼玉県熊谷県税事務所長 山下 弘晃



新年明けましておめでとうございます。

熊谷法人会会員の皆様に謹んで新年の御挨拶を申し上げます。

会員の皆様には、日頃から県税務行政に御理解をいただき、厚くお礼申し上げます。

私は、熊谷県税事務所長として2回目の新年を迎えることとなりました。この間、熊谷法人会会員の皆様や熊谷税務署、管内の熊谷市、深谷市、寄居町の税務関係の皆様、税理士会、納税貯蓄組合連合会など協力団体の皆様の御協力をいただきありがとうございました。この場をお借りいたしまして感謝申し上げます。

昨年は、熊谷市で「うちわ祭」、管内各地で「花火大会」など中止や縮小開催されていた恒例行事がコロナ禍以来4年ぶりに制限のない形で開催され、大いにぎわいを見せたのではないかと存じます。また、ラグビーワールドカップ2023フランス大会では、全33人の日本代表のうち埼玉バナソニックワイルドナイツから11人が選ばれ、熊谷市を本拠地とするチームの選手が世界の舞台で活躍するという姿に対して、勇気と感動をもらったのではないかと思います。

一方で、昨年6月から9月は平均気温が観測史上最高となる異常な高温となり、また、県内的一部では7月の降水量が観測史上最少となつたなどの影響による高温や干ばつによって各地で農作物への被害が発生しました。このような災害も含め、人口減少、超少子高齢社会の到来や頻発化・激甚化する災害という歴史的課題に直面する中、令和6年度の県予算編成では、

「①歴史的課題に対応した未来志向の施策展開」、「②日本一暮らしやすい埼玉の実現に向けた取組の深化」、「③DXを前提とした不断の行財政改革の推進の実現に向けた取組の深化」を基本方針とし、社会・経済・産業・自然・人材など、あらゆる分野で持続的な発展を可能とする施策を積極的に推進し、新たな財源の確保、EBPMに基づく事業レビューの取組による事業の新陳代謝の促進など、歳入・歳出両面から不断の見直しを行っています。

県税におけるDX推進としては、令和5年10月から納税証明書手数料等の納付においてクレジットカードや電子マネーなどを利用したキャッシュレス決済を開始し、これまでの証紙制度が令和5年度末をもって廃止されることになりました。これに伴い県税における対応についても、自動車税及び狩猟税の証紙徴収による方法が同様に廃止となります。

また、埼玉県では、既に80%以上（令和4年3月末現在）の法人の皆様に、eLTAXによる電子申告を御利用いただいておりますが、令和5年10月からは特別徴収義務者が行うゴルフ場利用税、県たばこ税の申告と納税がeLTAXを利用してできるように拡充されております。eLTAXでは、全都道府県・市町村へ一括で申告と納税を済ませることができますので、まだ利用されていない法人会員様におかれましては、是非当システムの御利用を御検討いただきたいと存じます。

結びに、熊谷法人会並びに会員の皆様の益々の御発展を祈念申し上げまして、新年の挨拶とさせていただきます。

新年のごあいさつ

令和6年(2024年)の新春を迎えて

関東信越税理士会 熊谷支部 支部長 中野 敦夫



令和6年の年頭に当たり、
謹んで新年のごあいさつを申
し上げます。

公益社団法人熊谷法人会会員の皆様におかれましては、お健やかに新年をお迎えのことと心よりお慶び申し上げます。平素から税理士会の会務に格別のご理解とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。昨年は、熊谷市を本拠地とするラグビー埼玉パナソニックワイルドナイツのジャパンラグビーリーグワン準優勝、チームから11人が日本代表として選出されラグビーW杯2023フランス大会で大活躍しました。

寄居町では、寄居駅南口駅前拠点施設「Yotteco（ヨッテコ）」（2023年度グッドデザイン賞受賞）と賑わい創出広場「YORIBA（ヨリバ）」がオープンしました。

深谷市では、旧渋沢邸「中の家」の主屋がリニューアルオープン。本年7月には渋沢栄一翁肖像の新一万円札が発行され、皆様の財布の中にお邪魔する予定です。

昨年5月8日から新型コロナ感染症の感染法上の位置づけが2類相当から5類に引き下げられました。このことをきっかけとして、社会経済はコロナ禍前の状況を取り戻しつつあります。本年が地域経済復活・躍動の年となることを期待しております。

消費税インボイス制度、電子帳簿保存制度の改正等税制改正が頻繁に行われる中、税の専門家である税理士に要請される期待と責任は非常に大きいものと認識しております。税理士は、事業者の皆様への支援について的確に対応できるように各種情報の迅速な収集と発信に努めております。今後とも法人会の皆様との連携を深めていきたいと思いますので税理士会熊谷支部に対しましてもご支援ご協力を賜りますようよろしくお願ひいたします。

結びにあたり、公益社団法人熊谷法人会のますますのご発展と会員の皆様方のご健勝、事業のご繁栄を祈念いたしまして、新年のごあいさつとさせていただきます。



会長訪問記

会長訪問

羽石工業 株式会社 代表取締役 羽石 政勝 様

今回、石山会長は12月11日(月)に、羽石政勝氏が代表取締役として経営されております「羽石工業株式会社」様を会社訪問致しました。



石山会長

羽石社長

石山会長

本日は、御走のご多用のところお時間を頂きありがとうございます。羽石社長におかれましては、5月の役員改選に伴い、当会の理事に就任していただいております。

まずは、御社の経営方針や理念についてお聞かせ願えますか。

羽石社長

当社は創業以来、様々な高層ビルコンクリート外壁(PCカーテンウォール)の鋼製型枠の製作を手掛けて参りました。経営方針には「良い品、原価を安く、安全に」を掲げております。良い品とは、品質や納期が伴なって成り立つものであり、原価を安くとは、組立作業者が加工時間を短縮できるように設計することが大事になってきます。また、これからも相互の人間関係に意を用いて、「ソロのうまさよりオーケストラのまとまり」によって、協力体制を保ちながら、会社の総合力をフルに發揮できるよう、組織の活性化にも力を注いでいます。

石山会長

品質と納期を守っていく、そして、人間関係も構築していく。そういう社長の熱意や思いが従業員に浸透して、組織が方向性を保ち、一枚岩になっている姿が伺われます。次に創業のきっかけ等の話があれば、お聞かせいただけますか。

羽石社長

昭和55年10月に先代が現所在地にて創業し、私は2代目です。創業の10年前、栃木県の茂木から集团就職で大田区の蒲田に。ラーメン屋の屋台引きを経て、鋼板型枠の製造販売を手掛ける(株)ケーエムエフに従事しました。それからの10年間で仕事も覚え、周りの環境が整い、先代と従業員3名にて、現在地にて創業に至った経緯です。

昭和61年10月に法人設立、私自身は日立金属で1年修行の後、平成2年に入社しました。収容拡大し、平成12年に代替わりする時には従業員は22名にまでなっていました。先代が53歳で亡くなり29歳で会社を受け継いだ私がですが、ここで人の苦労を身に染みるほどに味わいました。といいますのは、22名いた従業員が次々と会社から離れ、4名だけになってしまったのです。改めて「企業は人、社員を大事に」の言葉を金言とし、ワンマン経営は誰も相手にしない、社員や家族、周りに感謝、そして社員に寄り添って一丸となっていく、このことを大事に事業運営に当たっています。

石山会長

それは大変なご苦労があったと推察致します。社員一人ひとりを大切に思われ、各人に寄り添って一丸となっていく、とてもいい形作りをされていますね。御社のPCカーテンウォール、つまりはコンクリート外壁の鋼製型枠のこれまでの実績や今後の展開等をぜひお聞かせください。

羽石社長

はい、その実績はおかげさまで多岐にわたっております

す。例えば、有明アリーナ、スカイツリー、また名古屋ツインタワー等々、各所で施工実績があります。地元ではさいたま地方・家庭裁判所熊谷支部、熊谷簡易裁判所も弊社が携わっています。旬なものでは、首都高速道路日本橋区間地下化事業といった都内や各地方都市の再開発、高速道路IC近くの物流倉庫、また大学の新設工事等、来年中の工事については予定が入っています。

石山会長

各所ともに名立たるところ、素晴らしい実績を重ねいらっしゃいますね。更にイメージが深まりました。それでは、社長が今思うこと、これからどうしていかたいか、といった構想やお考えを聞かせてください。

羽石社長

3代目を予定している次男も入社しました。私が今考えていることは、若手の採用と育成です。若手の採用には、子供手当を含めた福利厚生制度の充実や賃金アップが必要不可欠になってきます。また、育成に関しては、資格取得等による個人のスキルアップや実践では難易度の高い物件を経験させ自信をつけてもらうといった環境作りから、地道に次世代を育成していかなければと考えています。

石山会長

次世代の育成は、企業の事業継続性を保つ上で、欠くことのできない永遠のテーマです。たゆまず共に、次世代育成に向き合って環境整備に努めていきたいですね。それでは、座右の銘についてお聞かせいただけますか。

羽石社長

座右の銘といいましょうか。大事にしている言葉があります。それは、「あなたが生まれた時、あなたは泣いて、周りは笑っていたでしょう。だからあなたが死ぬ時は、周りが泣いて、あなたが笑っているような人生を歩みなさい」です。

石山会長

ありがとうございます。最後になりますが、法人会についてお聞かせ願えますか。

羽石社長

熊谷法人会は、二市一町の異業種の集まりであり、人と人とのつながり、一期一会を大事にしていきたいです。これからも仲間を大切にしながら、ご指導を願い、相談もさせていただきたい。また、地域貢献も法人会の重要な要素です。先般、支部事業で河合先生による講演会がありました。より幅広く参加者を募り、地域貢献に努めています。

石山会長

本日はご多用の中、貴重なお時間をありがとうございました。法人会はよき経営者を目指すものの団体です。本日お話を伺ったところ、しっかりととした輪と考え方を持ち、まさにナイスミドルの羽石社長に感銘を受けました。熊谷法人会では本会の新理事として、法人会へのご尽力をお願い申し上げますと共に、御社の益々のご発展をご祈念申し上げます。



『イルミネーション事業について』

寄稿者：川本支部支部長 永田 耕太郎



日頃より熊谷法人会の皆様には大変お世話になっております。川本支部長の永田耕太郎と申します。

昨年5月に新型コロナウイルス感染症が5類に移行され、やっと以前のような活気を取り戻しつつあります。コロナ禍では支部活動に大きな支障が生じておりましたが、緩和されたことにより活発な支部活動を再開したいと考えております。その再開の第一歩にあたり、私たち川本支部では地元の団体と協力しイルミネーション事業実行委員会を立ち上げ、秩父鉄道ふかや花園駅ロータリー、及び武川駅ロータリーの飾り付けを実施しました。

イルミネーションは、次世代を担う子供たちの夢と感動を育むとともに、新型コロナの影響により失ってしまった活気を取り戻すべく「深谷市民を明るく元気にしたい」という想いから仲間たちと今回初めて取り組んだ事業でございます。事業実施後は地元住民の方々からも「防犯にも役立つ」と好評を得ており、来年の構想を今から練っているところでございます。

また、コロナの影響により久しぶりの支部活動となりましたが、会員一人ひとりが充実感に

満ちた顔をしていたことが印象的であり、有意義な支部活動となりました。今後も会員企業様の発展を願うとともに、地域から愛される企業づくりを目指して、支部活動を推進してまいります。

法人会員の皆様、お近くにお出掛けの際には本年1月31日まで実施しておりますので、ぜひイルミネーションをお楽しみください。

※イルミネーション点灯時間

午後5時～午後9時



イルミネーション実行委員の皆様



イルミネーション（武川駅ロータリー）



イルミネーション（ふかや花園駅ロータリー）

税務署より

自動計算
自動入力
自宅から

確定申告は スマホ からできます！



step1 「確定申告書等作成コーナー」へアクセス

作成コーナー



対応ブラウザを確認

iPhoneの方



Androidの方



作成前に申告書作成の流れを確認！

※上記以外のブラウザでアクセスすると、エラーが表示されて次の画面へ進むことができませんので、ご注意ください。

step2 提出方法の選択

作成する申告書等と提出方法の選択

作成する申告書等の選択

提出方法等に関する質問

おすすめ！

- e-Tax（マイナンバーカード方式）
- e-Tax ID・パスワード方式

所得税の確定申告書を作成される方はこちらから

所得税の確定申告書を作成するに当たり、併せて青色申告決算書・収支内訳書を作成する方はこちらから
(事業所得や不動産所得がある方など)

- マイナンバーカード
- 市区町村等の窓口で設定したパスワードをご用意ください

⚠ 「ID・パスワード方式」を選択された方へ
ID・パスワード方式は暫定的な対応ですので、
お早めにマイナンバーカードの取得をお願いします

step3 収入・控除等の入力

画面の案内に沿って該当項目に入力します

収入等の入力

収入・源泉手帳の入力

収入手帳

源泉手帳

控除等の入力

支出に関する検索

支出手帳

「ここまで入力内容を保存」からデータ保存ができます
→再開する場合は、step1の画面で「保存データ利用」を選択してください

税務署より

step 4 申告内容の事前確認・送信



step 5 申告書を送信した後の作業・申告書データの保存

● 申告書の控（帳票PDF）の保存



● 入力した申告書データ (.data) の保存

保存データの活用

申告書データを保存しておくと、来年以降の申告書作成の際に利用することができます



◎ 動画で見る確定申告

申告書の作成方法などを動画でご案内！



確定申告 動画



- ・医療費控除
- ・マイナンバーカードを利用したe-Tax
- など

◎ チャットボット

ご質問を入力いただければ、AIを活用した「税務職員ふたば」が回答！



税務職員ふたば

このページは税務職員が作成しています。
このナレーターは税務職員が直接お読みしておりますので、実際の結果と異なる場合があります。
iTunes, Safariの名前及びロゴは、米国及び他の国で登録された商標または商号です。Google Playのロゴは、Google LLCの商標または商号です。
Android, Google Chromeの名前及びロゴは、Google LLCの商標または商号です。

税理士会より

大きく変わった贈与税で相続税対策はどうなる？

関東信越税理士会 熊谷支部 根岸 太郎



令和6年から、贈与税の仕組みが大きく変わりました。

相続税対策として生前贈与を実施、検討される人は多いですが、今後の贈与税はどのように変わるのでしょうか。紙面の都合上、詳細は省いて簡単にご説明しますので、気になった方は、税金の専門家である税理士に是非ご相談下さい。

● 历年課税の贈与はこう変わった

历年課税の贈与とは、年間110万円までの生前贈与を非課税（基礎控除）として、その年の110万円超過分に対して累進税率により贈与税を課税するという、皆様ご存知の“ふつうの贈与”です。そして、贈与した人が亡くなり相続が発生した際には、相続税の計算において、過去3年間に贈与した財産を相続財産に含める、というルールになっていました。

令和5年度税制改正により、相続財産に含める対象が“過去7年間”に贈与した財産となり、4年間の大幅延長となります。

今後は、历年課税の贈与が相続税対策として効果を發揮するのが8年後から、という事になります。試しに、ご自身の年齢に8歳加算してみて下さい。いかに長期間であるか実感できると思います。

言い忘れましたが、“4年間の大幅延長”は、令和6年から令和12年までの間に段階的に行われます。ならば、今のうちにたくさん贈与してしまえば良いかと思えば、残念ながら累進税率による多額の贈与税負担が発生することになります。历年課税の贈与で手軽に効果的な相続税対策を行うのは、なかなか難しくなったようです。

余談ですが、諸外国にも生前贈与財産を相続財産に加算する制度があり、加算する期間はイギリスでは7年、ドイツでは10年、フランスでは15年、アメリカでは生涯となっているそうです。現場の実務的にどこまで把握できるかという問題はありますが、日本においても将来的に7年の加算期間が更に延長となる可能性も否定はできません。

● 相続時精算課税の贈与はこう変わった

相続時精算課税とは、一生涯で2,500万円までの生前贈与を非課税（特別控除）として、一生涯の2,500万円超過分に対して一律20%の税率により贈与税を課税するという制度です。ただし、贈与してくれた人の相続発生時には、特別控除の2,500万円分も含めて、贈与して頂いた財産の全てを、贈与時の時価で

相続財産に含めて相続税を計算（精算）することになります。また、いったん相続時精算課税制度の適用を選択したら、同じ人から历年課税の贈与を受ける事は生涯出来なくなります。

令和5年度税制改正では、一生涯で2,500万円の特別控除に加えて、年間110万円の基礎控除が新たに追加されました。令和6年1月1日以後に行う贈与から適用されます。

改正前では、相続時精算課税を選択した後は、少額の贈与でも毎年申告しなければなりませんでしたが、今後は年間の控除枠ができた事で、110万円以下は申告不要となりました。（初年度の届出書提出は必要です。）さらに、この年間110万円の基礎控除部分については、贈与した人の相続税計算にあたり、1年目から相続財産に含めなくて良いのです。

これまで不人気だった相続時精算課税制度でしたが、今後は魅力的に改正された本制度による年間110万円+αの現預金の贈与が、相続税対策の第一歩になり得るかも知れません。また、自社株式や不動産といった高額な財産の贈与にあたっても、最大2,610万円の控除枠（2,500万円+110万円）と、一律20%という税率が大きなメリットとなり得ます。つまり、ゆっくり少しずつ贈与する場合にも、今すぐにたくさん贈与する場合にも、メリットが期待できる制度です。

ただし、繰り返しになりますが、相続時精算課税制度は一度選択すると、同じ人からの贈与については、一生涯同一制度に縛られることになります。また、一定のケースでは历年課税の贈与の方が税負担が少なくなる場合もあり、贈与を受けた人が先に亡くなったりの場合のリスク等もありますから、よくよく検討された上で実行に移されることをお勧めします。

● まずはゴールを思い描いてみましょう

生前贈与は相続税対策の一部であり、さらに相続税対策は相続対策のごく一部分でしかありません。

“どっちの方が税金が減るかな”という観点だけで突き進んでしまうと、将来逆に重い税金負担となってしまったり、相続争いが起きてしまったりすることもあります。

相続対策は税のことだけでなく、相続に関する法律のことにも気を配り、さらには相続に関わる人々のライフプランまで含めてゴールを思い描き、出来る事なら関係者の間で共有しながら進めていくのが理想だと思います。

そして是非、行動を起こす前に各分野の専門家（弁護士、税理士、FPなどなど）に御相談ください。専門家に心当たりがない方は、お近くの税理士会熊谷支部の税理士をお尋ねください。きっと優しい先生に巡り合えますよ。

地域社会貢献活動

地域社会貢献活動

熊谷支部

熊谷市産業祭
開催日：11月18日(土)



支部役員・会員・熊谷税務署幹部の皆様法人会の
ジャンパーを着て、「税の啓蒙活動」を実施

寄居支部

ふるさとの祭典市
開催日：11月12日(日)



寄居町長・支部役員・会員・熊谷税務署幹部の皆様法人会の
ジャンパーを着て、「税の啓蒙活動」を実施

岡部支部

おかべコスモス祭

開催日：10月8日(日)
おかべコスモス祭 同日花火大会開催



支部役員、協力者の皆様

寄居支部

復興チャリティコンサート 場所：寄居中央公民館

開催日：12月10日(日)



寄居支部女性部会・青年部会・支部役員、
協力者の皆様



来場者の受付風景



復興チャリティコンサート風景

深谷支部

深谷市産業祭
開催日：11月11日(土)



支部役員・会員・熊谷税務署幹部の皆様法人会の
ジャンパーを着て、「税の啓蒙活動」を実施

妻沼支部

公開講演会

開催日：12月9日(土)



妻沼支部役員、協力者の皆様

NHK総合の人気番組
「歴史探偵」にも出演の
河合敦氏による公開講
演会を開催。

岡部支部

**ふっかちゃん子ども福祉
基金寄付のご報告**



10月8日(日)おかべコスモス祭において、ふっかちゃん子ども
福祉基金の募金活動を行い、12月4日(月)寄付しました。

事業報告

女性部会租税教室

去る11月14日(火)にホテルガーデンパレスにおいて、納稅貯蓄組合連合会・青色申告連合会・熊谷法人会の女性部会が共催。熊谷税務署坂主署長をお招きし「これから社会に向かって」と題しましてご講演をいただきました。チャットボット・タックスアンサーをはじめ、納稅環境の整備など大変勉強になるひとときでした。



主催者代表挨拶中の栗原女性部会長



講演中の坂主熊谷税務署長

「税を考える週間」特別講演会

税を考える週間(11月11日～17日)として、去る11月14日(火)にホテルガーデンパレスで特別講演会を開催。講師には、ITジャーナリスト・文教大学情報学部非常勤講師、三上洋氏をお迎えし「ネット安全対策について」と題してご講演いただきました。



会長挨拶



公演中の三上洋氏



閉会挨拶 河田研修委員長

青年部会全国青年の集い「山形大会」

去る、11月9日(木)～10日(金)に「為せば成る！」を大会スローガンとして、約2,000名が全国から集いました。租税教育活動の新たな取組について学ぶ良い機会となりました。



大会会場内風景



大会会場内風景

山口部会長・副部会長他ご参加くださいました
青年部会員の皆様

「生きる」を創る。
Aflac

法人会がん保険制度
法人会医療保険制度



アフラックは、1983年より
「法人会福利厚生制度」を受託しています。

あなたの一生に寄りそう保険会社として、約束します。
お客様ひとりひとりが創る、自分らしく充実した人生。
アフラックは、そのお手伝いをする存在であり続けます。

(引受保険会社)

アフラック 埼玉総合支社

法人会フリーダイヤル **0120-876-505**

*今後の対応は担当の募集代理店が行います。

事業報告

熊谷支部視察研修会

熊谷支部では、去る10月12日(木)に、支部会員との交流を深める目的で長野県の「小布施」と「善光寺」を視察研修会を実施致しました。

車中では、当会の現況について説明とDVD研修を実施。善光寺等の歴史に触れ、ご参加いただきました会員様の交流のできた一日でした。

**深谷支部女性部会視察研修会**

深谷支部女性部会では、去る10月17日(火)に、支部会員との交流を深める目的と、来年新札発行予定にあたり東京の「貨幣博物館」と「チーム・ラボプラネット」の視察研修会を実施致しました。

車中では、当会の現況について説明とDVD研修を実施。貨幣の歴史や水と光のミュージアムを体験し会員相互の親睦が図られた一日でした。

**本会役員県外視察研修会**

本会視察研修会では、去る10月29日(日)・30日(月)に役員県外視察研修会を実施致しました。笠間稻荷神社、筑波海軍航空隊記念館、ひたちなか海浜公園等を見学し、特に筑波海軍航空隊記念館では大変貴重なお話を聞くことができ、有意義な県外視察研修となりました。



笠間稻荷神社にて



筑波海軍航空隊記念館にて

青年部会税務研修会

青年部会では去る、12月6日(水)に関東信越税理士会熊谷支部青年部との共催事業として税務研修会を開催。講師には、関東信越税理士会熊谷支部の根岸太郎先生に依頼し「税制改正など」について講演をしていただきました。



税理士会 大久保青年部長挨拶



講演中の根岸太郎先生



閉会挨拶：田部井研修委員長

事業報告

令和6年度 税制改正に関する提言

実施日 令和5年12月4日（月）

去る、12月4日（月）に地元衆議院議員及び熊谷市・熊谷市議会・深谷市・寄居町へ、「令和6年度の税制改正に関する提言書」が永田税制委員長より手渡され、提言活動が実施されました。

要望活動先

★国会議員に対する要望活動

- 小泉 龍司 様
- 森 田 俊 和 様

★地方自治体に対する要望活動

- 熊谷市長様
- 熊谷市議會議長様
- 深谷市長様
- 寄居町長様



小泉龍司衆議院議員事務所にて、秘書新井様へ「提言書」を手渡す



市長室にて、小林熊谷市長様へ「提言書」を手渡す



森田俊和衆議院議員事務所にて、森田議員様へ「提言書」を手渡す



深谷市役所にて、秘書課塚原課長様へ「提言書」を手渡す



議長室にて、須永熊谷市議會議長様へ「提言書」を手渡す



町長室にて岸寄居町長様へ「提言書」を手渡す

事務局日誌・お知らせ

今後の予定

月 日	内 容	会 場
2月 7日	繪はがきコンクール表彰式	さくらめいと月のホール
3月 7日	役務委員会	法人会事務局2階
12日	研修委員会	法人会事務局2階
19日	正副会長会議	パークウイング
19日	理事会	パークウイング

【新入会員ご紹介】

新しい仲間です！宜しくお願い致します。

令和5年12月8日現在

支部名	法 人 名	所 在 地	業 種
南谷	内田興業株式会社	熊谷市鶴島	土木工事業
南谷	株式会社玉井ホーム	熊谷市玉井	不動産業
南谷	秀道工業	熊谷市今井	建設用機械製造業
南谷	ザンペール	行田市長野	健康食品
南谷	牧野建設	熊谷市万吉	建設業
南谷	地質コンサルタントのヨネミツ	熊谷市久保島	地質調査
南谷	Nico Assort 合同会社	熊谷市久保島	接骨院(マッサージ)
南谷	藤和自動車株式会社	熊谷市鈴木下原	自動車修理・販売
南谷	株式会社森設計	熊谷市鎌倉町	建設業
南谷	株式会社大新	熊谷市村原	建設土木業
深谷	株式会社千笑	深谷市上郷町	サービス業
深谷	合同会社 Think Future	深谷市東方	訪問看護・介護
深谷	うさぎ保育園	深谷市上野台	保育園
妻沼	株式会社ヘルハン	熊谷市永井本郷	サービス業
妻沼	齊藤建設工業株式会社	熊谷市小曾根	建設業
岡部	株式会社寿電設	深谷市岡	建設業
豊里	T F Y	深谷市下手計	卸売業
江南	株式会社マックスライン	熊谷市筑正新田	運送業
江南	株式会社マリー	熊谷市江戸中央	サービス業

【秋の叙勲】

令和5年11月3日逾付 秋の叙勲

受章おめでとうございます

旭日双光章 顧問(前会長) 中澤 実様

【納税表彰式】

令和5年11月17日逾さくらめいと「月のホール」にて納税表彰式が執り行われました。

受彰おめでとうございます

令和5年度 関東信越国税局長表彰

副会長 河田 五郎様

令和5年度 熊谷税務署長表彰

青年部会顧問 松本 幸男様

支部別会員状況

支部名	所管法人数	令和5年11月末日現在		会員数 前年末比 増減
		会員数	加入率(%)	
熊谷	2,838	1,167	41.1	7
深谷	1,374	527	38.4	-9
寄居	482	238	49.4	-2
妻沼	336	175	52.1	-4
岡部	246	115	46.7	-4
川本	178	95	53.4	-1
花園	202	90	44.6	-4
豊里	111	55	49.5	1
合計	5,767	2,462	42.7	-16



法人会の経営者大型総合保障制度
広げよう
企業保障の
大きな傘を

法人会の「経営者大型総合保障制度」は
1971年に創設されました。

想いをつないで50年。

これからも会員のみなさまと共に歩み、
企業保障の大きな傘で
会員のみなさまをお守りしてまいります。

広 告

建設・土木資材の総合商社

石山商工株式会社

<https://www.ishiyama-s.co.jp>

TEL 048-524-0100 埼玉県深谷市新井町2-4-6-3
アリババ同窓会ビル4F-6F
TEL 048-524-0100 FAX 048-524-0100

C郵便番号351-0002 埼玉県深谷市新井町4-1-7
TEL 048-522-4120

《大手取引》 TEL 048-524-0000 フジタ産業(株) 048-524-0000
TEL 048-524-0000 FAX 048-524-0000

株式会社 ミクスト

—関連会社— **ミクスト** 株式会社 ミクスト

Future

未来に羽ばたく地域産業
プロデュース企業

吉見グループ株式会社

本社: TEL 040-0024
埼玉県深谷市新井町2-1-18
アリババ同窓会ビル4F-6F
TEL: 048-522-3000

吉見商事株式会社 **株式会社ヨシミフーズ** **株式会社ヨシヂ**
株式会社スカラフーズ **株式会社ヤマトサービス** **吉見商社吉見屋店**

TERADA
世界の国々のものづくりを応援するあらゆる機器の総合商社

株式会社 テラダ

TEL 048-571-6165

●複合ビルメンテナンス ●警備業務
●マットモーブレンタル ●パウスクリーニング
●暖気冷暖房設備 ●緑地管理
●給排水衛生設備 ●清掃資材販売

Kintec 技術と信頼で奉仕する
近代ビル管理株式会社

TEL 048-0213 埼玉県深谷市針ヶ谷767-3
TEL 048-585-1588 FAX 048-585-5588

東沼の野菜・特産品販売
島田青果株式会社

埼玉県深谷市篠和田816番地
TEL 048-588-0254
<http://www.shimdsaseika.com/>

土地建物の測量や土地利用開拓の申請業務等のお手伝い、
身近な町の測量図、お医療にご相談下さい!

測量全般
測量実施申込業務
土木設計
特許測量業務

日本測量設計株式会社
測量測量測量
測量測量測量

Tel: 048-581-2653
Fax: 048-581-2643

～資源物リサイクルの回収・加工・販売の
全工程を自社ネットワークで完結～

永田紙業株式会社<NR-G>

本社: 深谷市長在家 198 / TEL 048-583-2141
深谷: 深谷市幡塚町 1-15-3 / TEL 048-570-2141
深谷岡部: 深谷市柳引 98 / TEL 048-551-2141
本庄/群馬県前橋/前橋中央/太田藤塚/鎌倉/深谷岡部/大泉/龍山/足利/熊谷/板木/神戸 全16事業所

【関連企業】
明成物流株式会社/物流機器レンタル株式会社
/NR株式会社/ヤマト・インダストリー株式会社
(ジャスダック上場 7886) 他2社

Natural Space GRIM

アウトドア空間で
「自然」を社事が
上手くいく

- 会社説明
- アート・アート作品
- 社会貢献
- イベント
- パートナーシップ

雨天 OK
NO 密空間

EFテクニカルスクール
TEL 048-584-5630
FAX 048-584-5639

マルコーフーズ
株式会社

TEL 048-587-1200

深谷市新井697-1

法人会の理念

法人会は税のオビニオンリーダーとして
企業の発展を支援し、地域の振興に寄与し
国と社会の繁栄に貢献する
経営者の団体である。